

# Die Naturschule wird mobil

*Tim Methfessel bemalt Bauwagen / Einsatz auf der Obstwiese*

■ Gütersloh (NW/gr). Rundum tummeln sich Schafe, Bienen, Hühner sowie der Milchbauer und seine Kuh auf dem Bauwagen der Naturschule: Mit viel Liebe und Farbe hat der 25-jährige Tim Methfessel, Grafik-Design-Student aus Bielefeld, in einem 14-tägigen Einsatz den Bauwagen der Naturschule gestaltet. Jetzt rollt das Umweltmobil von einem Naturort zum anderen, um ganz mobil – über den Natur- und Umweltschutz zu informieren.



**Wollen Kinder für die Natur interessieren:** Die Mitglieder der Naturschule Gütersloh vor dem neu gestalteten Bauwagen auf dem Hof Weege. Im Vordergrund testen Jannik, 12, und René, 9, verschiedene Erdproben.

Angetan von dem farbenfrohen Mobil zeigten sich am Dienstag die Mitglieder der Natur-

## Werbung für Naturschule

schule Gütersloh bei der Vorstellung des kleinen Kunstwerks auf dem Hof Weege, der erstmals bei der Gütersloher Naturschule mitmacht und im Rahmen der Ferienspiele zum Thema „Sind Kühe wirklich lila? – Vom Gras zum Milch“ beteiligt. Wie dürfen

die Kinder nicht nur reinschnuppern in die Landwirtschaft, sondern auch selbst Hand anlegen beim Kühemelken und füttern und Kälbchen versorgen.

Gütersloher Kindern die Umwelt näher zu bringen, mit diesem Vorhaben sind die rund 20 Mitglieder der Gütersloher Naturschule angetreten, und bieten inzwischen zu den Ferienspielen eine Vielzahl von Aben-

wirtschaft an: Zehn Termine rund um den Naturschutz, die Bienenkunde und den Bauernhof stehen zur Auswahl.

Vertreter verschiedener Gütersloher Vereine, einige Gütersloher Landwirte, Vertreter des Umwelt- und Naturschutzes sowie die Umweltberatung der Stadt Gütersloh haben ein vielfältiges Lern- und Übungsangebot für Kinder und Jugendliche zu den Themen Tierhaltung und

Kleintierzucht, bäuerliche Landwirtschaft sowie Natur- und Umweltschutz erstellt.

Der bunte Bauwagen kommt zum Beispiel auf der Obstwiese zum Einsatz. Er macht Projekte möglich, wo passende Räumlichkeiten oder ausreichender Weterschutz fehlen. „Der Bauwagen fungiert auch als Werbeträger für die Naturschule“, sagt Gisela Kuhlmann vom Fachbereich Umweltschutz und Koordinatorin der Naturschule.

Möglich wurde das Projekt Bauwagen nur durch das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder der Naturschule. Bei ihnen und auch bei weiteren Sponsoren bedankte sich Dr. Jürgen Albrecht, Leiter des Fachbereichs Umweltschutz.

Zugute kommt die Naturschule vor allem den Kindern. Die Nachfrage übersteigt das Angebot um ein Mehrfaches. Deshalb sucht die Naturschule auch ständig neue Mitglieder, die mitarbeiten und weitere Kurse für Kinder anbieten möchten.

◆ Interessierte könnten sich bei Gisela Kuhlmann vom Fachbereich Umweltschutz unter ☎ (052 41) 92 20 88 melden.